

## Les changements sont nos allies

Chers amis,

Les trois années passées, nous avons travaillé avec le pasteur Théophile et son association SABEC. Un plan pour l'alimentation des orphelins a été mis en place. Nous avons acheté à SABEC un terrain de deux hectares à Mokali sur lequel a été planté différents arbres, dont environ 700 plants d'ananas qui donnent leurs fruits. Depuis déjà deux ans, nous nous assurons que tous les orphelins sont scolarisés en sponsorisant les études des plus défavorisés.

Depuis le projet de construction d'une école à Mokali, il y a environ un an, SABEC et le pasteur Théophile ont exprimé le désir de travailler plus indépendamment. Nous leur passons donc doucement le relai, restant très concernés que le projet puissent tenir debout. Pasteur Théophile dit « c'est bien ainsi, ou nous allons nous endormir »

### Transfert de notre premier projet

P. Théophile nous ayant partagé qu'il avait la conviction de trouver les moyens pour la finition de l'école, si la



... Natalie sert un délicieux repas chaud



L'équipe de Mokali avec gardes Mamba



Florence et Annie cuisinent et ...



Les orphelins font des coloriages



fondation était posée, nous nous sommes engagés à financer les fondements de l'école. A ce jour, la fondation est presque terminée et des centaines de briques sont en disponibilité pour élever les murs du bâtiment.

Afin de donner du temps au pasteur Théophile de trouver des nouveaux sponsors, afin d'être sûr que les orphelins à Mokali ne souffrent pas durant cette période de transition, nous nous sommes engagés à continuer à financer le projet « Mokali » durant 6 mois supplémentaires. Nous recherchons très activement nous –mêmes des sponsors locaux pour la perduration du projet.

Deux associations kinoises veulent s'investir.

Le projet agricole est également une aide financière très substantielle puisque chaque ananas est vendu de 1 à 3 dollars chacun, et que chaque plan donne deux rejets supplémentaires chaque année. Le dicton « ne pas donner un poisson, mais apprendre à pêcher », c'est-à-dire à s'aider soi-même devient réalité !

Des progrès ont été faits du point de vue médical. Les médecins du centre médical local de Mokali, donnent les soins gratuitement aux orphelins



La fondation et les briques pour l'école



Les ananas deviennent source de revenus



Martha consulte les enfants, Joseph traduit, P. Théophile distribue la nourriture et Wolfgang prend les photos

en échange de médicaments que nous leur fournissons.

De plus, nous avons eu la visite très spéciale du docteur Martha, venue d'Allemagne. Docteur Martha, apparentée à la famille de Wolfgang, a choisi de passer son mois de vacances ici, au Congo, dans le but de consulter et de traiter le maximum d'enfants dans le besoin, y compris les 100 enfants de l'orphelinat de Colk, d'où vient Anissa

### Notre nouveau Projet

Nous devons décider si nous aiderions des projets déjà implantés, ou si nous commencerions notre projet personnel. Beaucoup de pros et cons, dans les deux cas. Si vous supportez un projet déjà en place, vous pouvez améliorer les situations, mais vous êtes limités. Si vous commencez votre propre projet, l'organisation et la supervision sont plus appropriées, mais vous avez d'autres difficultés à surmonter. Après un long temps de recherche et de nombreuses discussions avec nos amis locaux, nous avons décidé de commencer notre projet avec leur aide.

A l'heure actuelle, nous recherchons un nouveau terrain dans une autre partie de la ville, où nous pourrions aider des enfants nécessiteux, ce qui, malheureusement ne manque pas à Kinshasa.

Nous planifions d'aider 100 enfants sous-privilegiés et de leur construire une école. Plus tard, nous avons la vision d'y ajouter un centre de formation pour les jeunes, avec cours de menuiserie et de couture. Les possibilités ne manquent pas, cela dépendra de nos moyens financiers.

Pour la réalisation de ce nouveau



Martha enseigne l'hygiène: lavage des mains



Un enfant malade vient d'être «livré» à COLK



Martha traite les orphelins durant plusieurs jours



Nourriture, médicaments, habits, jouets pour COLK



Repas spécial pour les orphelins: A droite Lenka et Anissa à gauche Rosine et Madlen préparent sandwiches et boissons



Les plus petits souffrent le plus

projet, nous avons besoin de fonds supplémentaires.

L'achat et l'enregistrement d'un terrain, est une opération délicate et couteuse à Kinshasa. La construction de l'école sera également à financer. Durant notre visite annuelle en Europe, cet été, nous nous sommes proposé d'investir le temps nécessaire pour trouver les fonds destinés à la réalisation de notre nouveau projet.

Nous vous remercions pour votre fidèle support, vous nous êtes indispensables, nos projets ne veraient pas le jour sans votre aide.

Priez pour nous, afin que nous puissions continuer à changer notre partie du monde.

Avec reconnaissance, du fonds de notre cœur et nos chaleureux sentiments,

*Wolfgang, Lenka, Anissa  
et equipe*



Lenka et Anissa réconfortent un enfant sous alimenté

**Compte Bancaire:** Aktive Direkt Hilfe, Postbank Dortmund, Kto 298 000 461, BLZ 440 100 46  
IBAN: DE 92 4401 0046 0298 0004 61, BIC: PBNKDEFF